

Crédito Real incumple pago; acciones caen 28.3% en BMV

KAREN GUZMÁN
CIUDAD DE MÉXICO

La financiera Crédito Real reconoció que no pudo pagar la deuda de un bono suizo por 170 millones de francos (más de 3 mil 769 millones de pesos).

En un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), la empresa informó que “considerando la fecha de vencimiento de este bono, esto resulta en un incumplimiento de pago”.

Como consecuencia del anuncio, el precio de sus acciones cayeron 28.3 por ciento en la jornada del miércoles en la BMV, lo que significó una pérdida de 343.3 millones de pesos en su valor de mercado.

La financiera indicó que contrató a la estadounidense DLA Piper LLP como asesora legal y a FTI Consulting como asesora de reestructura y junto con ellas seguirá “trabajando en resolver su situación de financiamiento de corto y largo plazo, y en el fortalecimiento de su posición financiera”.

Por la tarde, la empresa informó en un comunicado de cambios en su consejo de administración sustituyendo a parte de la familia Berrondo, fundadora de la sociedad financiera, por una mayoría de miembros independientes.

Efecto dominó

El director de deuda corporativa de mercados emergentes de Barings UK Ltd. en Londres, Omotunde Lawal, aseguró a Bloomberg que si Crédito Real no cumple con sus obligaciones, tendrá un efecto dominó en la industria de financiamiento al consumo no bancario de México.

La calificadora Fitch Ratings bajó las calificaciones internacionales de riesgo emisor a IDR (calificación de incumplimiento del emisor, por su sigla en inglés) de largo plazo en monedas extranjera y local de la institución desde CC.

Subsecuentemente, retiró la calificación EXP de las notas *senior* de Crédito Real, ya que no espera que se convierta en una calificación final. —